

●伊崎慶史郎（2021年 筑波大卒）

この1年半で得た知識や経験を臨床の場で活かしていると思う場面が増えてきた反面、まだまだ上級医の先生方と比較すると足りない点ばかりだなと思わされます。ただ、一つ確実に言えるのは、この病院で充実した研修を送れているという事です。後輩の皆さんにはぜひ見学に来て、この病院の良さを沢山感じて欲しいと思います。皆さんが見学に来られる事心待ちにしています。

●岩下紘士（2021年 順天堂大卒）

当院での研修も残すところ半年となりました。熱心に指導して下さる先生方や最高の同期と後輩に囲まれて、日々学びの多い充実した時間を過ごすことができている。

日常診療はまだまだ分からないことで溢れかえっていますが、自分の足りないところや興味のあることがわかってきたことで少しずつですが成長を感じることができており、初期研修を行う上で間違いのない病院だと確信しています。ぜひ一度遊びに来てその目で確かめてみてください！きっと感じるものがあるはずです！！

●神谷侑樹（2021年 浜松医科大卒）

研修医2年目の神谷侑樹です。済生会中央病院での研修も残すところ半年となりました。志の高い同期と刺激のある環境で非常に濃密な時間が過ごせたと思います。今考えると、僕がマッチング当時、この「後輩へのメッセージ」で見た「絶対に後悔させません」との言葉はその通りだったと思います。みなさんもぜひ済中に来てください！お待ちしております。

●清水誠仁（2021年 慶応義塾大卒）

研修医という若木が成長するために必要な「よい見守り手」「よい光」「よい土壌」の3つの要素すべてが当院には揃っています。「よい見守り手」である教育熱心な先生方のもと、研修医が主体的に診療に関わり、患者さんの経過に責任を持つことは自身の成長のための「よい光」になります。そして個々人が自らの想いを発信・共有し、互いを尊重しあうことができる「よい土壌」のもと研修ができます。そんな恵まれた環境のなか、自らの成長を実感する日々を過ごしています。皆さんが当院での研修を選んでくださることを願っています。

●鈴木和馬（2021年 日本医科大卒）

HPをご覧の医学生の皆様こんにちは。当院に興味を持って頂きありがとうございます。1年半当院で研修をさせて頂いて当院の研修環境は間違いなく医師としての基盤を築く上での良き環境であると感じています。それは手技が積めるといった薄っぺらい話だけではありません、患者さんとの接し方、医師とし

での心構えを専修医、指導医から学びとることが出来ます。「まなぶ」の語源は「まねぶ」つまりは「まねる」です。当院は素晴らしい手本で溢れています。それでは病院見学で会いましょう。

●田嶋隼也 (2021年 信州大卒)

診療科が多数揃っており様々な疾患の診療に携わることができるのが当院の強みの一つだと思います。興味がある方は是非見学にいらしてください。

●長嶋香子 (2021年 東京女子医科大卒)

はじめまして！R2長嶋と申します。

研修生活も残すところ半年弱となりました。はじめは同じスタートラインに立っていた同期が、この一年半でペースは同じであれ、充実した毎日の積み重ねと様々な苦楽を経験し、それぞれの理想とする医師像を描くようになり、各々の道を目指して歩んでいることが心強く、同時に刺激にもなり、一年目の時とは違った楽しさを持って毎日を過ごしています。

後輩も日に日に逞しくなり、済生会中央の歴史ある臨床研修体制が脈々と受け継がれていることを肌を感じています。将来像を決めている方もこれからの方も、済生会中央での研修は上級医も先輩もスタッフの方も全力で皆さんを応援し、必ず医師としての最高のスタートを歩み出すサポートをして下さいます。ぜひ見学にいらして頂き、実感してみてください！お待ちしております！

●藤澤昌司 (2021年 慶応義塾大卒)

自由度が高く主体的に学び、経験することができる環境で指導熱心な上級医のもとで診療を行い、充実した研修生活を送っています。積極的に学び成長したいと考えている方は是非当院での研修をおすすめします！

●松本晃樹 (2021年 大阪医科卒)

現在2年目の松本晃樹と申します。ここで研修も早いもので2年が経とうとしています。

日々の業務や勉強をこなすだけで精一杯で、1年が過ぎ、悔しい思いも沢山しましたが、振り返ってみると1年間で出来ることはかなり増えたなと感じます。

後輩ができ、後輩からの鋭い質問にも答えないといけない立場となり、屋根瓦式の教育体制の当院ではより成長できると感じています。

ここには成長できる環境と素晴らしい先生や他のスタッフさんがいます。

是非見学に一度いらしてください。お待ちしております。

●松本知明（2021年 大阪医科卒）

こんにちは、研修医2年目の松本ちあきです。去年を振り返ると、本当に壁に当たることが多く、その度に同期や先生方に救われてきました。時に厳しくも、暖かく育ててくれる環境だと心から感じております。見学に来ていただければ実感出来ると思います。皆様にお会い出来ることを楽しみにしています!!

●村瀬真由(2021年 昭和大卒)

はじめまして、研修医2年目の村瀬真由です。当院に入職して1年半が経ちました。どの先生方も、コメディカルの方も懇切丁寧に指導をしてくださり、毎日が学びの日々です。同期にも先輩方にも恵まれ和気藹々と楽しく過ごしています！当院に興味を持たれている方はぜひ見学にいらしてください、お会いできるのを楽しみにしています！

●渡辺佑太（2021年 福島県立医科大卒）

皆さんこんにちは！2年目の渡辺佑太です。時が経つのも早いもので、研修期間も残すところ半年となりました。切磋琢磨しあえる楽しい同期、元気で積極的な後輩たち、いつも熱心に指導してくださる上級医の先生方に囲まれて、活気に満ちた充実した毎日を送っています。医師として最も大切な2年間を、済中で過ごしませんか。皆さんのことをお待ちしております！